



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Das Gesetz zur Förderung der Qualität der stationären Versorgung durch Transparenz (Krankenhaustransparenzgesetz) soll abgeändert werden

Stand vom 03.12.2024 13:08:01 bis 03.12.2024 16:34:14

Angegeben von:

Asklepios Psychiatrie Langen GmbH (R001947) am 03.12.2024

Beschreibung:

Gesetz zur Förderung der stationären Versorgung durch Transparenz Mit dem Schreiben vom 24.06.2024 an das Bundesministerium für Gesundheit verfolgt die Asklepios Psychiatrie Langen das Interesse, die Eintragungen zu Psychiatrischen Diagnosen aus dem Klinik-Atlas zu entfernen bzw. die Psychiatrischen Fachkliniken in den Klinik-Atlas aufzunehmen

Zu Regelungsentwurf

1. Bundesrats-Drucksachennummer:

BR-Drs. 113/24 (Vorgang) [alle RV hierzu]

Gesetz zur Förderung der Qualität der stationären Versorgung durch Transparenz
(Krankenhaustransparenzgesetz)

Betroffene Interessenbereiche (1)

Gesundheitsversorgung [alle RV hierzu]

Zu diesem RV abgegebene grundlegende Stellungnahmen/Gutachten (1)

1. [SG2406240121 \(PDF - 11 Seiten\)](#)

Adressatenkreis:

Versendet am 24.06.2024 an:

Bundesregierung

Bundesministerium für Gesundheit (BMG) [\[alle SG dorthin\]](#)